

Es ist in diesen schweren Tagen ein ganz besonderer Trost für mich, zu erfahren, wie die Liebe und Verehrung, die meinem Mann von so vielen Menschen entgegengebracht wurde, nun bei seinem Verlust zu mir getragen wird.

Überwältigt von den unzähligen Bekundungen tiefer Teilnahme sehe ich mich außerstande, sie im Einzelnen zu beantworten und bitte alle die alten und jungen Freunde und Schüler, meinen und meiner Söhne herzlichen Dank auf diesem Weg entgegenzunehmen.

Gerda Keller

Im November 1989